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Zitat von Binoola 

Wieso eigentlich nicht Pino noch ein Jahr für die Profis holen und Nürnberger und
Derrick sich in seinem Schatten entwickeln lassen? Wir hätten erstmal einen
erfahrenen und stabilen Mann auf links, der den jungen helfen kann in ihrer
Entwicklung und auch neben dem Platz einen Typen, den diese Mannschaft braucht.
Das hat man letzte Saison doch gesehen.

Weil das nur jemand wollen kann, der bei der tatsächlichen Leistung, die Pinola in seiner letzten
Saison beim Club gezeigt hat, die Augen zugemacht und in Erinnerung geschwelgt hat.

Pinola könnte man in den Verein einbauen (Trainer, Scout, Teammanager etc.) und evt. könnte
er noch in der u21 als Führungssspieler mitwirken. Aber als Profi in der Bundesliga sehe ich ihn
nicht mehr.
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